

Antrag Nr. 06-O-04-0045

FDP-Fraktion

Betreff:

Hausgrundstück Geisbergstraße 18

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um Gefahren für Passanten und Verkehrsteilnehmer, die von dem baufälligen Haus Geisbergstraße 18 ausgehen, zu beseitigen.

Begründung:

Das Haus Geisbergstraße 18 ist seit Jahren unbewohnt. Es befindet sich seit langem in einem baufälligen und heruntergekommenen Zustand. Mehrfach sind bereits Fassadenteile und Glassplitter aus zerstörten Fenstern auf den Gehweg gefallen. Eine Gefährdung für Passanten und vorbeifahrende Verkehrsteilnehmer ist akut gegeben. In diesem Zusammenhang wird der Magistrat auch gebeten, den Ortsbeirat über den Sachstand der Bauplanung zu berichten.

Wiesbaden, 13.10.2006

Bunge